

県会議員 奥村のり子 の しん赤旗 読者ニュース

2013年8月18日 第95号

—奥村のり子生活相談所—

〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場1-11

電話&FAX 073-427-7121



「第3の躍進」を本格的に！

党創立91周年記念講演会 迫力の映像をご覧下さい



8月10日の党創立91周年記念講演会は、東京都議17人、参院選当選8人が登壇。参院議員の登場には「晃！」「よしき！」「よし子！」「明子！」と会場から連呼。ネットで同時中継を見た人は1万7千人と史上最大。志位委員長の「第3の躍進を本格的な流れに」と感動と展望にあふれた講演に「共産党！」コールが長く続く（写真）。党中央委員会のホームページから視聴できます。PCをテレビに接続すれば数人規模の視聴会も可能です。

残暑お見舞い申し上げます。ジリジリと最高気温が上昇しています。12日には高知県四万十市で全国史上最高を更新し、41度になりました。異常な猛暑の背景に地球温暖化の問題があると言われています。みなさん、充分お体に気をつけてこの夏を乗り切って下さい。

さて、今年68回目の終戦記念日を迎えました。そして、絶対戦争はしないと多くの人が毎年、毎年あらたに誓いを立て続けてきました。

そこで憲法解釈を無理やり変え、「自衛」ではなく、日本が米国とともに海外で何の制約もなく戦争する国をめざす新しい法律を企んでいるのです。「改憲フーデター」とも言つべき乱暴なり方を強行したこととは、法治国家の根底を揺るがす大問題です。



沖縄県東村高江のヘリパッド予定地の監視小屋を訪れた党県議団

終戦68周年を迎えるの中に 9条骨抜きへ暴走する安倍政権

私は7月末、沖縄県の視察の際、平和祈念資料館に立ち寄りました。そして、あらためて戦争への道を歩むことのないようになんとしても憲法9条を守ることが私たちの使命であることを、強く

沖縄では基地がない方が雇用も生まれ経済もよくなるということが広がってきているという話はとても勇気づけられるものでした。次号でお話をしたいと思います。（のり子）

溝畠と隣接の街で



市議選支援を訴える
辰巳孝太郎参院議員

大阪府阪南市市議選が9月予定されています。8月4日、2名の市議選立候補予定候補者事務所開きが行われ、参加しました。

阪南市は和歌山市と「雄ノ山峠」で隣接しています。雄ノ山峠の県境に滝畠地区があり、その村の山林を埋立して、産業廃棄物埋立処分場建設計画が浮上していきます。滝畠地区を源流とする湧き水は滝畠川から山中川へと阪南市を経て瀬戸内へと流れます。産業廃棄物処分場が建設されれば、汚水、重金属を含む廃水が景勝地「山中渓谷」へと流れ込みます。その上、産廃処理場は「安定型」で橋本市の産廃処分場の例を挙げなくとも全国で環境汚染、硫化

のり子の週間日誌（主なもの）	
8月16日	市駅前朝宣伝 地域訪問
17日	地域訪問、同和終結総会
18日	高校入学についてPTAの県交渉
19日	支部総会、生活相談
20日	地域訪問
21日	調査
22日	無料生活相談、団会議、党社保部会

党市議会議員
渡辺 忠広



若さいっぱい！辰巳孝太郎参院議員と出会って

市議選を直前にした候補者の事務所開きに「時の人」大阪選挙区で当選した辰巳孝太郎参院議員（36歳）が駆けつけてくれました。参院選の御礼と同時に市議選での必勝を力強く支援する演説は若者らしく、透き通る声で訴えました。二つの事務所を私も一緒に駆けつけましたが、いずれの事務所でも大喝采の拍手で迎えられ、参加者も口々に「若いいい」「炎天下で、流れる汗も拭うこともせず、その必死に市民要求の実現のため支援を訴える様は感動した」との声がきかれました。